

BOLETÍN No. 186 ->>

Durante la ceremonia de celebración por los primeros 50 años de la creación de las licenciaturas de Contador Público y Administración de Empresas de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el rector Francisco Javier Avelar González destacó que la pertinencia que mostraron estos programas educativos hace medio siglo, fue pilar para que hoy en día la Institución cuente con más de 60 carreras, por lo que extendió un reconocimiento a todos los docentes, estudiantes y administrativos que continúan dando vida y fortaleza a estas dos licenciaturas de gran arraigo para la UAA.

Avelar González señaló que la experiencia acumulada por el Centro de Ciencias Económicas y Administrativas ha permitido obtener reconocimientos a la calidad de carácter nacional e internacional para estas y otras carreras. En particular para estas dos licenciaturas que celebran su 50 aniversario las certificaciones otorgadas por el Consejo de Acreditación de Escuelas y Programas de Negocios (ACBSP, por sus siglas en inglés) y su reconocimiento como Nivel 1 por parte de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES), además de que en los últimos años se ha obtenido un desempeño sobresaliente en el Examen General de Egreso aplicado por el Ceneval.

Finalmente, el rector instó a los integrantes de estas carreras a continuar siendo ejemplo para la Institución, recordando el ideario institucional para actuar de manera íntegra, no sólo como profesionistas, sino también como ciudadanos ejemplares con alto sentido ético, cívico y humanista.

En su momento, Sandra Yesenia Pinzón Castro, decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, reconoció que la fundación de estas licenciaturas fue un reto educativo que se asumió hace 50 años, por lo que se debe continuar trabajando para alcanzar los objetivos que actualmente el panorama educativo demanda, con el objetivo de que, en conjunto con los miles de egresados, se impulse el desarrollo y progreso de la entidad y el país.

Finalmente agradeció, a nombre de toda la comunidad universitaria, a todos los personajes que a través de la historia han forjado un legado que debe continuar engrandeciéndose a través de los años para trascender en beneficio de las futuras generaciones.

Por su parte, Humberto Martínez de León, ex rector de la UAA y fundador de estas dos licenciaturas, recordó que fue un 12 de febrero de 1968 cuando cerca de 35 estudiantes iniciaban su formación como contadores públicos y administradores de empresas en el Edificio Central del entonces Instituto Autónomo de Ciencia y Tecnología, las primeras carreras de lo que después se convertiría en la Universidad Autónoma de Aguascalientes en 1973; mismas que nacieron por la necesidad que se exigía en la entidad por contar con una institución de educación superior al alcance de los jóvenes de Aguascalientes.

Al relatar este contexto histórico, Martínez de León externó cada uno de los esfuerzos realizados por personales pilares en la historia de la fundación de estas carreras, así como el

involucramiento de la sociedad y los empresarios del estado para esta consolidación. De esta forma, manifestó la importancia de que las nuevas generaciones de universitarios conozcan las raíces de la UAA, proyecto que continúa forjando integralmente a futuros profesionistas.

Cabe mencionar que durante este evento el secretario de Desarrollo Económico del Gobierno del Estado y egresado destacado de la licenciatura en Contador Público de la UAA, Luis Ricardo Martínez Castañeda, así como Gustavo Adolfo Reynoso Talamantes, ex decano del CCEA, compartieron mensajes en representación de egresados y profesores de estas carreras, respectivamente.

Como parte de esta celebración, también se realizó un homenaje a los catedráticos Ricardo González Álvarez y Arturo Viramontes Pérez, por una destacada trayectoria en estas carreras; además, se entregaron reconocimientos a Humberto Martínez de León, Eduardo Guerra Estebanez, Gustavo Adolfo Reynoso Talamantes, Jesús Eduardo Medrano Parada, Pablo Giacinti Medina, Francisco Javier Rosales Medina, Jaime Medina Rodríguez, María del Carmen Rodríguez Serna y Sandra Yesenia Pinzón Castro por su contribución al crecimiento y fortalecimiento como decanos del CCEA.

Durante esta ceremonia estuvieron presentes Manuel Díaz Flores, integrante de la H. Junta de Gobierno; Jesús González Hernández, secretario general de la Institución; Jorge Humberto López Reynoso, jefe del departamento de Contaduría; David Carrillo López, jefe del departamento de Administración; así como profesores fundadores de ambos programas educativos, egresados, docentes, estudiantes y demás integrantes de la comunidad universitarias.

